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Ganaderos de vacuno de carne trasladan a Tejerina la
necesidad de exportar más
  Noticias
El sector ve necesario hacer un "esfuerzo" para incrementar de forma "potente" las exportaciones,
que permitan corregir los "desequilibrios" del mercado interno

El sector productor español del vacuno de carne ha trasladado a la ministra de Agricultura,
Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina, la necesidad "imperiosa" que tienen de
incrementar sus exportaciones.

Así lo ha explicado el gerente de la Asociación Española de Productores de Vacuno de Carne
(Asoprovac), Javier López, en declaraciones a los periodistas tras el encuentro mantenido con la
ministra en la sede del Departamento, del que ha hecho un balance "bastante positivo". Ha
remarcado la "grandísima formación" y conocimientos del sector que tiene García Tejerina. Según
López, la ministra ha abierto líneas de trabajo "interesantes" para desarrollar en el futuro sobre la
internacionalización del vacuno de carne.

A juicio del gerente de Asoprovac, hace falta un "esfuerzo" para incrementar de forma "potente" las
exportaciones, que permitan corregir los "desequilibrios" del mercado interno, actualmente con
exceso de oferta por la subida de las importaciones que se produjeron en 2014 de ganado para
engorde.

Por otra parte, en la reunión han analizado los primeros meses de vida de la Interprofesional
sectorial Provacuno, sobre la que López ha avanzado que el próximo objetivo será establecer las
líneas de actuación de su "futuro inmediato".

Provacuno tendrá que definir "bien qué se tiene que hacer, qué prioridad le damos y qué intensidad
de apoyo a cada una de las cuestiones a realizar". Los retos se basan, ha recordado, en las "grandes
líneas" de la promoción, la internacionalización y la I+D. 
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